
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Klexikon ist ein .

Dieses Lexikon gibt es seit dem Jahr 2014.

Das Vorbild für das Klexikon war die .

Man  ndet es kostenlos im Internet und kann sich zum Beispiel

über ein  schlau machen.

Auf jeder Seite be nden sich ein Text und

 über eine bestimmte Sache.

Geschrieben werden die Texte vor a-em von .

Kinder machen nur manchmal mit.

Zum Beispiel in einer Schulklasse mit dem  oder der

Lehrerin zusammen.

Das Klexikon hat schon mehrere  gewonnen.

Es wurde also gelobt.

Das Klexikon hilft vielen Kindern bei 

oder wenn sie Fragen haben.

Quellenangabe: Artikel: Klexikon (von Janina Behrendt, Michael Schulte, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Klexikon&amp;oldid=21432


